

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, 2 octobre 2023

« Cuisiner en toute Confiance » : l'Association des Cuisiniers de la République Française et ePack Hygiene, le leader européen de l'HACCP digitalisée, sont fiers d'annoncer le renouvellement de leur partenariat, initialement signé en 2017.



De gauche à droite : Thierry Charrier, Chef des cuisines du ministère de l'Europe et des Affaires étrangères, au centre Stéphane Ankaoua, CEO d'ePack Hygiene et Romain Besson, Chef des Cuisines de l'Hôtel Matignon et du Premier Ministre. T.Charrier et R.Besson, Présidents de l'Association des Cuisiniers de la République Française.

Un engagement renouvelé pour l'innovation et l'excellence

Depuis le lancement de cette collaboration il y a six ans, ces deux partenaires ont conjugué leurs efforts pour apporter des innovations significatives dans le domaine de la sécurité alimentaire et de l'hygiène au sein des institutions publiques françaises.

L'Association des Cuisiniers de la République Française représente un panel diversifié d'établissements publics affichant un engagement permanent envers le maintien des normes les plus élevées en matière de cuisine et d'hygiène, tout en préservant l'excellence de la gastronomie française. Pour atteindre ces objectifs, l'Association collabore étroitement avec des partenaires tels qu'ePack Hygiene, l'acteur majeur de l'HACCP digitalisée en Europe.

En fournissant des solutions digitales de pointe, ePack Hygiene joue un rôle crucial dans l'accompagnement des collectivités jusqu'aux institutions de la République pour garantir une traçabilité optimale des produits alimentaires de la réception des denrées jusqu'à la distribution des repas.

« Nous sommes ravis de poursuivre notre engagement avec ePack Hygiene qui partage notre savoir-faire et nos valeurs. Par sa solution numérique, l'entreprise contribue à renforcer la sécurité alimentaire dans nos institutions publiques et dans tout le secteur CHR en général. C'est indispensable ! », nous expliquent Thierry Charrier et Romain Besson, les deux Présidents de l'Association des Cuisiniers de la République Française.

Vers un avenir de sécurité alimentaire renforcée

Cette collaboration renforce la confiance du public quant à la qualité des repas servis et démontre également la détermination de ces acteurs à maintenir des standards rigoureux en matière de sécurité alimentaire.

« C'est une grande fierté pour ePack Hygiene de s'engager auprès de l'Association des cuisiniers de la République Française et auprès de centaines de cuisines publiques dans leur quête de bien cuisiner et en toute sécurité. La digitalisation du suivi de la réglementation HACCP via nos solutions a permis de simplifier sensiblement le quotidien des chefs et de leurs équipes pour se concentrer sur leur cœur de métier sans compromis avec la conformité », ajoute Stéphane Ankaoua, CEO d'ePack Hygiene.

Sensibiliser la jeune génération aux enjeux majeurs de l'HACCP digitalisée

Au-delà de la sécurité alimentaire, ce sont la formation et l'éducation qui lient nos deux partenaires au travers du sponsoring de deux concours prestigieux tels que le Trophée Marcel le Servot, concours culinaire ouvert aux étudiants en provenance de tous les lycées hôteliers de France métropolitaine et le Challenge Culinaire du Président de la République où les deux partenaires se retrouveront le 16 octobre prochain. Ce concours sous le haut patronage du Président de la République récompensera 3 lauréats parmi 8 finalistes qui seront notés par un jury d'exception composés de 24 Meilleurs Ouvriers de France, et présidé par Georges Blanc –

un des Meilleurs Ouvriers de France Honoris Causa. Ces deux événements exceptionnels assurent à la fois la transmission d'un savoir-faire culinaire, la découverte de talents tout en sensibilisant aux enjeux de demain.

Cette nouvelle étape dans leur collaboration contribuera à renforcer toujours plus la sécurité alimentaire dans les institutions publiques et à préserver la réputation de la gastronomie française sur l'Hexagone et dans le monde entier.

À propos d'ePack Hygiene :

ePack Hygiene, une marque CHR Group est la toute première solution tactile en France permettant aux professionnels de la restauration de réaliser simplement et sans papier la traçabilité et les autocontrôles en matière d'hygiène et de sécurité alimentaire dans leurs établissements, pour être en conformité de façon fiable.

Présente en France ainsi que dans plus de 40 pays dans le monde, ePack Hygiene avec plus de 150 000 utilisateurs à son actif, s'impose comme la solution leader sur le marché de l'HACCP digitalisée en Europe.

En 2020, après quatre années consécutives en hyper-croissance, ePack Hygiene intègre le FT120 et figure parmi les 123 entreprises françaises reconnues comme les futurs leaders technologiques au rang mondial.

CHR Group comptabilise en décembre 2022 un chiffre d'affaires de 22,7 millions d'euros.

A propos des Cuisiniers de la République Française :

L'association Les Cuisiniers de la République Française a été créée en 2011 à l'initiative de Guillaume Gomez, chef des cuisines de l'Élysée et Président de l'association à cette époque, sous le haut patronage du président de la République, du ministère de la Culture et du ministère de l'Agriculture. L'association regroupe les chefs, sous-chefs, cuisiniers et pâtisseries qui officient dans l'ombre des palais d'État, des ministères mais aussi des ambassades à l'étranger. Elle est co-présidée depuis le 1er janvier 2023 par Romain Besson – Chef des Cuisines de l'Hôtel de Matignon et Thierry Charrier – Chef des Cuisines du Ministère de l'Europe et des Affaires Etrangères.

Valéry Giscard d'Estaing, Jacques Chirac, Nicolas Sarkozy, François Hollande et Emmanuel Macron bénéficient du statut réservé aux présidents de la République et sont membres d'honneur exceptionnels de l'association. L'Association a pour but de promouvoir la gastronomie française et ses savoir-faire dans le monde entier. Les membres peuvent être sollicités par les ambassades ou les instituts français pour intervenir lors de repas de prestige ou dans des écoles, ou sur des causes et événements caritatifs.

À travers les concours culinaires qu'elle organise, l'association et ses membres s'assurent de la transmission d'un héritage culinaire tout en découvrant les talents de demain.

Plus d'informations : les-cuisiniers-de-la-republique.fr

Contact communication : Cuisiniers.rf@gmail.com / Marie Sauce Conseils : sauce.marie@gmail.com

Les Cuisiniers de la République Française / Association loi 1901 - n°W751207610